
 
 
 

Annonces  
 

Un nouveau Film débat « Cinéthique » aura lieu autour du film « tu ne tueras pas » ce mardi 16 
à 19h30 à la Maison du doyenné. Il y aura des croque-monsieur. Venez avec un ou une ami 
qui a envie d’échanger sur la guerre et la gestion de la violence. 
 
 

Ce mercredi les catéchumènes des paroisses St Pierre-Notre-Dame et du Sacré-Cœur se 
retrouvent après la messe anticipée de l’Ascension de 18h30 au Sacré-Cœur. 
 
 

Ce Samedi 20 mai place Rougé de 10h à 12h nouvelle rencontre culturelle chrétienne du cercle 
F. Ozanam – Th More sur le thème des « solidarités naturelles ».  

 

 

Le 2 juin veillée de prière « Jésus sauve » à 20h30 à l’église Notre-Dame. Pour confier à 
Dieu nos fardeaux et prier pour les malades. Louange, intercession, adoration. Dieu guérit 
parfois, soulage souvent, console toujours. Animation par la communauté de l’Emmanuel.  
 
 
 

Pour les Journées Mondiales de la jeunesse avec le pape cet été à Lisbonne, Les 
choletais ont un projet original. Avec deux véhicules 9 places et 18 vélos dans leurs 
remorques, du 24 au 31 juillet, ils feront une partie du trajet à vélo et visiteront plusieurs 
sanctuaires dédiés à Marie en France en Espagne et au Portugal. Du 1er au 6 août, ils seront 
à Lisbonne avec des jeunes du monde entier. Il reste plusieurs places disponibles pour 

cette belle aventure de foi à vélo. Contact : Louis-Mayeul 07 68 96 79 20. 
 
 

Le Saviez-vous ? Depuis plusieurs mois, notre évêque a voulu revoir 
l’organigramme diocésain, le fonctionnement de ses conseils, le 
processus de prise des décisions et la façon d’être en lien avec les 
territoires du diocèse. Lors de la Pentecôte, Mgr Delmas adressera une 
lettre pastorale pour partager aux chrétiens de l’Anjou la vision qu’il veut 
donner à cette évolution dans l’organisation de notre Église diocésaine.  
 
 

Messes et prières cette semaine 
 
 

 

Mardi 16       8h laudes à la MDC ; messe 17h30 résidence Bosquet ; 19h messe à ND et adoration  
Mercredi 17 8h laudes MDC ; 18h30 messe anticipée de l’Ascension au Sacré-Cœur 

19h messe du jour à Notre-Dame  
Jeudi 18 (Ascension) 10h30 messe à St Pierre ; 18h prière pour les prêtres et les vocations à 

l’oratoire de l’église Notre-Dame ; 18h30 messe à Notre-Dame 
Vendredi 19 8h Laudes à la MDC ; 12h30 chapelet à l’église Notre-Dame  

15h chapelet de la divine miséricorde à la MDD ; Messe 19h Sacré-Cœur   
Samedi 20 8h laudes à la MDD ; 9h-10h confessions à Notre Dame 

                      au Sacré Cœur : Messe à 9h et 18h30 (anticipée du dimanche) 
Dimanche 21  Messes 10h30 à St Pierre et 18h30 à Notre-Dame 

  
 
 

      Plus d’infos ?   Cliquez sur http://www.choletcatho.net   
ou Instagram Rejoignez « surprenant Jésus » sur Facebook 

 

 Écoutez "Place des Mauges" sur 89.30 FM vendredi à 19h15 ou samedi à 10h30. 
 Replay disponible sur l’appli RCF ou sur www.rcf.fr  
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Quand le fond est dans la forme 
 

Nous entendons ce dimanche cet encouragement de l’apôtre 
Pierre : « Soyez prêts à tout moment à présenter une défense devant 
quiconque vous demande de rendre raison de l’espérance qui est en 
vous ; mais faites-le avec douceur et respect. » 

 « Être prêt à tout moment à présenter une défense à quiconque 
demande de rendre raison de notre espérance » ça met la pression !  

Saint Pierre nous rappelle notre mission essentielle. Le mot 
« défense » laisse entendre que nous ferons face à la contradiction 
voire à de l’hostilité. Impossible de rester confortable si l’on 
choisit de suivre Jésus. Chrétien, tu seras un avocat de 
l’espérance. Voilà mission magnifique… et périlleuse.  

Pour cette mission qui nous dépasse, Jésus nous a dit que nous 
ne sommes pas seuls. Il est avec nous tous les jours et il nous envoie 
« un autre défenseur », l’Esprit de Pentecôte. Pour défendre 
l’Espérance, faisons équipe avec le Ressuscité et avec l’Esprit-Saint. 

Mais l’Espérance ne se défend pas comme on défend une 
position militaire. Nos armes ne seront ni la ruse ni la force de 
persuasion mais la douceur et le respect, la droiture et 
l’authenticité du témoignage. Que Jésus et l’Esprit-Saint, nos 
partenaires dans l’équipe de l’Espérance, nous guident sur le chemin 
de l’audace… mais aussi de la douceur et du respect !   

Matthieu Lefrançois, curé 


